
BM Thul erklärt, dass er begonnen habe, die Beantwortung der FWGB-Anfrage schriftlich 
vorzunehmen. Aufgrund des Umfanges der Beantwortung und der Tatsache, dass konkrete 
Daten mitgeteilt werden, bitte er diesen TOP in den nichtöffentlichen Sitzungsteil der Sitzung zu 
verschieben. 
 
Stv. Pektas teilt daraufhin mit, dass die FWGB-Fraktion damit einverstanden sei, um die heutige 
Sitzung nicht unnötig zu verlängern, dass die Beantwortung schriftlich an alle 
Fraktionsvorsitzenden erfolgen könne. 
 
Stv. Bonrath weist darauf hin, dass sie es begrüßen würde, die Beantwortung im 
nichtöffentlichen Sitzungsteil durchzuführen. 
 


